

社会学部「アッハ！体験」プロジェクト

第2回

主体的な学び体験の発表会

社会学部の学生を対象とした「アッハ！体験」の発表会を実施します。本年度の社会学部生の主体的な学びの成果をご覧ください。日頃の授業等をきっかけとして…「体験したい」「調べたい」「聞いてみたい」ことを学部の支援で実現させた、社会学部精鋭による体験発表会です。社会学部に限らず全学の学生さん、教職員の方々のご参加をお待ちしております。アッハとはドイツ語の“Ach”で「ああ！」に相当する言葉です。

- 主旨 平成28年度の社会学部 教育・研究支援プログラム「アッハ！体験」プロジェクトの成果発表会を実施します。春学期に応募及び選抜された社会学部の学生（個人・団体）が、学部の援助で実現した主体的な学び体験を報告します。体験期間は夏休み～11月末の期限で取り組みました。
- テーマ 「原則自由。ただし、テーマは社会学部の学びにふさわしいこと」を条件に11点の学び体験が実施されました。その成果を発表します！
- 日時 **2月1日(水) 12時30分～14時30分**
※1件につき10分間を目安に発表・質疑応答をおこないます
- 場所 **10903教室 (10号館9階)**
- 主催 社会学部 (社会情報学科・メディア表現学科・地域社会学科)

参加自由！